



Jóvenes investigadores evalúan la realidad de Iberoamérica

El colectivo prepara su implicación en la cumbre de jefes de Estado y de Gobierno

REDACCIÓN
SALAMANCA

Un total de 70 personas, entre las que se incluyen 44 jóvenes ponentes, participan hasta hoy en Salamanca en el Seminario Internacional de Jóvenes Investigadores, organizado bajo el título *Transformación del Estado y desarrollo en Iberoamérica*, en el que tratarán de radiografiar la situación de los países del continente americano y ofrecer alternativas a los problemas que los asolan, informa Ical.

El encuentro forma parte del Proyecto *Ciudadanía 2.0*, una iniciativa destinada a fomentar la participación de los jóvenes en las discusiones preparatorias de la XXI Cumbre Iberoamericana de Jefes de Estado y de Gobierno, cuyo tema central será la *Transformación del Estado y desarrollo*, y que se celebrará en Paraguay los días 28 y 29 de octubre. Se trata de un programa de actividades conjunto de la Secretaría General Iberoamericana y el Instituto de Iberoamérica de la Universidad de Salamanca que tiene como meta principal estimular la participación, el debate y la elaboración de propuestas de los jóvenes universitarios y de la ciudadanía en general sobre los cambios necesarios para mejorar el funcionamiento del Estado, así como su capacidad para promover el desarrollo inclusivo y fortalecer la democracia en la región.

En este contexto, a lo largo de los últimos meses se han ido sucediendo diversos talleres y encuentros similares a ambos lados del océano. Tras cada una



Un momento del seminario internacional, en su primera sesión.

J. M. GARCÍA

SECRETARIO GENERAL IBEROAMERICANO

Intervención de Enrique Iglesias

El foro incluirá hoy la conferencia del Secretario General Iberoamericano (SEGIB), Enrique Iglesias, y la reflexión sobre asuntos como la Alianza de Civilizaciones, el papel de la Universidad en el desarrollo de los estados o la implementación de las nuevas tecnologías en la Administración

pública para mejorar la relación entre políticos y ciudadanos.

Según explicó la coordinadora del evento, Flavia Freidenberg, la Universidad de Salamanca "está generando espacios para facilitar el debate y hacer llegar la voz de los jóvenes a los jefes de Estado".

de esas jornadas, la ponencia más destacada es elegida para trasladarla a la cumbre.

A lo largo de la sesión inaugural, celebrada ayer, se discutió

sobre asuntos como los servicios públicos, el control de las elites parlamentarias, la descentralización, la reelección presidencial o los sistemas de partidos. II